

Ablauf Fördergelder Solaranlagen



Wie läuft die Abwicklung der Fördergelder ab?

Betreiber von Solaranlagen erhalten vom Bund mit der Einmalvergütung (EIV) einen einmaligen Investitionsbeitrag. Um die Gesuche und die Abwicklung der Fördergelder kümmern wir uns für Sie.

Besitzer von neuen Solaranlagen oder von Solaranlagen, die erheblich erweitert werden, können Förderbeiträge in Form von Einmalvergütungen beantragen. Um die Höhe der Einmalvergütung festzulegen, sind das Datum der Inbetriebnahme und die Leistung der Solaranlage massgebend. Die Anlage muss über eine installierte Gesamtleistung von mindestens 2kWp und über einen fixen Standort verfügen.

Für die Abwicklung der Förderprogramme für die Stromproduktion aus erneuerbaren Energien ist auf Bundesebene das Unternehmen Pronovo AG beauftragt. Pronovo prüft gemeinsam mit einer unabhängigen Kontrollstelle die Gesuche und erlässt schweizweit die Verfügungen zu den Einmalvergütungen für Solaranlagen.



Wir übernehmen die Koordination mit Pronovo für Sie. Sie müssen sich nur um entsprechende Unterschriften kümmern. Den genauen Ablauf finden Sie auf der Rückseite.



